

DIA 50
FALSAS RESPUESTAS A LA ORACION

JOYA BÍBLICA

"Clama a mí y yo te responderé, y te enseñaré cosas grandes y ocultas que tú no conoces". - Jeremías 33: 3.

PREGUNTA

¿Es posible que Satanás falsifique la obra de Dios, pretendiendo responder a la oración?

RESPUESTAS

Satanás tiene una falsificación para cada bendición: "Cuandoquiera y dondequiera obra el Señor dando una bendición genuina, también se revela una falsificación, para dejar sin efecto la verdadera obra de Dios". -Mensajes selectos, t. 1, p. 165.

La experiencia de los que rechazaron la luz dada en 1844: "Vi a la compañía alzar las miradas hacia el trono, y orar: 'Padre, danos tu Espíritu'. Satanás soplababa entonces sobre ella una influencia impía; en ella había luz y mucho poder, pero nada de dulce amor, gozo ni paz. El objeto de Satanás era mantenerla engañada, arrastrarla hacia atrás y seducir a los hijos de Dios". - Primeros escritos, pp. 55, 56.

En el tiempo del gran reavivamiento Satanás introducirá una falsa imitación: "Antes que los juicios de Dios caigan finalmente sobre la tierra, habrá entre el pueblo del Señor un avivamiento de la piedad primitiva, cual no se ha visto nunca desde los tiempos apostólicos. El Espíritu y el poder de Dios serán derramados sobre sus hijos... El enemigo de las almas desea impedir esta obra, y antes que llegue el tiempo para que se produzca tal movimiento, tratará de evitarlo introduciendo una falsa imitación. Hará aparecer como que la bendición especial de Dios es derramada sobre las iglesias que pueda colocar bajo su poder seductor; allí se manifestará lo que se considerará como un gran interés por lo religioso. Multitudes se alegrarán de que Dios esté obrando maravillosamente en su favor, cuando, en realidad, la obra provendrá de otro espíritu. Bajo un disfraz religioso, Satanás tratará de extender su influencia sobre el mundo cristiano". -El conflicto de los siglos, p. 517.

Satanás les da una experiencia falsa a los que oran mientras no están dispuestos a obedecer a Dios: "Frente a uno de los mandamientos más positivos de Dios, hombres y mujeres seguirán sus propias inclinaciones y osarán luego orar por el asunto, tratando de persuadir a Dios de que consienta en permitirles obrar contrariamente a su voluntad expresa. El Señor no se complace con oraciones tales. Satanás acude al lado de tales personas, como lo hizo con Eva en el Edén, y las impresiona, y sienten su influencia en su mente, y esto lo relatan como una experiencia maravillosa que el Señor les ha dado. Una experiencia auténtica estará en perfecta armonía con la ley natural y divina". -Testimonies for the Church, t. 3, pp. 72, 73.

Nuestra necesidad: "Todo tipo de fanatismo y de teorías erróneas, que pretenden ser la verdad, serán introducidos entre el pueblo remanente de Dios". -Mensajes selectos, t. 2, p. 14.

"Nuestro discernimiento debe ser agudizado por la iluminación divina, para que conozcamos al espíritu que es de Dios... A menos que estemos constantemente en guardia, seremos vencidos por el enemigo".

-Ibíd., pp. 14, 15.

"Si nos cimentamos en la fe, estaremos a salvo bajo la protección del Poderoso". -Testimonies for the Church, t. 5, p. 297.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

Si no tenemos espíritu de perdón, poseemos una actitud de crítica o conservamos algún pecado en nuestra vida, pequeño o grande, y no estamos dispuestos a confesarlo y abandonarlo, entonces Satanás tiene derecho legal para darnos respuestas falsas a nuestras oraciones. Así tenemos señales y maravillas engañosas, quebrantamientos de espíritu, milagros y dones de lenguas. Casi para cada cosa que han hecho Dios, Jesús y el Espíritu Santo, Satanás ha fabricado una falsificación.

¿Cómo podemos descubrir la diferencia?

Debemos probar todo milagro sobrenatural que veamos. Debemos probar al espíritu que está detrás de esa manifestación por medio de las Escrituras (1 Juan 4:1-4). El espíritu debe contestarle al Padre (pues a nosotros nos va a mentir). He visto a mi hermano, que es ministro, echar fuera en el nombre del Señor Jesucristo al falso espíritu de lenguas.

Puede haber una multitud de manifestaciones falsificadas por Satanás, pero al mismo tiempo hay manifestaciones genuinas y poderosas del Espíritu Santo del Dios viviente.

No descartemos lo bueno y verdadero junto con lo espurio. El mismo hecho de que exista la falsificación prueba que en primer lugar existe también lo que es genuino.

Padre amante, por favor ayúdanos a depender ciento por ciento de tu Palabra y a no hacerlo de nuestros sentimientos o los milagros. Te agradecemos porque en el nombre de Jesús y por medio de las Escrituras podemos probar a los espíritus, para nunca ser guiados por el camino equivocado o engañados por lo que vemos u oímos.